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                                                Small Modular Reactors will drive our clean energy future

                       
                    

                    
                                                
                            
                                Mr. William P. Labbe, Jr. - ARC Clean Energy Canada, President & CEO

Imagine a greener future. Enjoying a breath of fresh air while out for a walk or spending time in a local park with family and friends. The days of low air quality has become an issue of the past with business and industry now powered by clean energy solutions that maintain and improve the quality of life that we know today, protecting our environment for future generations.

                            
                        

                                                
                            
                            Technology currently exists for the world to transition to a fully sustainable clean energy system. The non-carbon emitting qualities of wind, water, solar, and nuclear energy have the ability to stabilize energy production in a manner that is reliable and consistent. With this in mind, the Government of Canada is now taking the lead on the world stage to achieve Paris Agreement targets while creating well-paying jobs and supporting a prosperous economy and environment. On the forefront of this opportunity is the Province of New Brunswick in its support of advanced Small Modular Reactor (aSMR) technology as a renewable enabler in the clean energy mix.

 

On August 23rd, ARC Canada marked the beginning of a process for sustained economic growth for the Province of New Brunswick with the Grand Opening of its newly expanded office space in Uptown Saint John. The company has more than tripled its staffing with several new resources returning to their home Province to lend their skillset to the ARC Canada technology development. ARC Canada has also established a team of senior technical advisors to provide valuable oversight to the Engineering and skillset training of ARC Canada’s young professionals. This balance of youth and senior experts is creating a dynamic which allows for valuable mentorship and fresh perspectives, a winning combination to attract and retain top talent.

 

In the coming months, ARC Canada will be working on our next steps with the Canadian Nuclear Safety Commission’s (CNSC) Vendor Design Review (VDR) Phase II process. This voluntary pre-licensing activity ensures the technology aligns with Canada’s world-class Regulator, identifying any barriers to licensing to be resolved early in the project. In addition, ARC Canada is continuing its plans to develop a fabrication facility and supply chain in the Province that will build on the existing infrastructure and manufacturing base. Our Supply Chain Event in the Spring of 2022 will assist potential supply chain participants and First Nations in understanding the process of becoming a qualified supplier and the process of attaining funding to bring companies to qualification levels.

 

As these efforts to build a strong foundation continue, information is key and clean energy working groups have provided an opportunity to work collaboratively with renewable energy companies. In addition, public engagements and open conversations have been a priority. Programs such as nuclear science week are taking place in mid-October at the high school level and will engage youth in the conversation. At a more senior level, Provincial Academic institutions for higher learning have been actively engaged in the opportunity for Research and Development and participation from Provincial Community Colleges will be essential for trades training to support construction.

 

Coming together we can create a clean energy future for Canada. The time is now and the path forward is clear. Join us on the journey!

 

On Wednesday, October 6th, the Organization of Canadian Nuclear Industries will host ARC Canada to provide a progress update and path forward. Please register to learn more at:

https://ocni.member365.ca/public/event/details/fc4d703fa00410716a37dfc01e8b56269a1d8753/1

 

About ARC Clean Energy Canada Inc.

 

ARC Clean Energy Canada Inc. (ARC Canada) is a clean energy technology company developing the ARC-100, an advanced small modular reactor (SMR) offering inherently safe, reliable, and economical carbon free power that deals with waste. ARC Canada has established its Head Office in Saint John, New Brunswick with a goal of promoting business and economic development within Canada. ARC Canada envisions the creation of a sustainable supply chain delivering economic growth, well-paying supply chain jobs and the opportunity for New Brunswick and Canada to take a lead in the advanced small modular reactor technology field.

 

More information is available online at www.arcenergy.co

 

MEDIA INQUIRIES:

Carol Lynn Landry

clandry@arcenergy.co

 

 

 

 

Les petits réacteurs modulaires alimenteront le moteur de notre avenir énergétique propre

 Président et chef de la direction d’ARC Canada, M. William (Bill) Labbe, Jr.

 

Imaginez un avenir plus vert. Vos poumons se remplissent d’air frais tandis que vous vous promenez dehors ou que vous passez du temps au parc avec votre famille et vos amis. En effet, l’air de mauvaise qualité sera bientôt chose du passé, les entreprises et les industries s’alimentant désormais de sources d’énergie propre qui permettent d’entretenir et d’améliorer la qualité de vie que nous connaissons aujourd’hui tout en protégeant l’environnement pour les générations futures.

 

Nous disposons déjà de la technologie nécessaire à une transition vers un système d’énergie propre parfaitement viable. Les énergies éoliennes, hydrauliques, solaires et nucléaires n’émettant pas de carbone, elles peuvent stabiliser la production d’énergie à un niveau fiable et régulier. C’est dans cette optique que le gouvernement du Canada donne maintenant l’exemple au reste du monde quant aux objectifs de l’Accord de Paris, tout en créant des emplois bien rémunérés et en favorisant une économie prospère et un environnement propre. Le Nouveau-Brunswick se trouve à l’avant-scène de ces nouvelles perspectives grâce à son appui à la technologie de petit réacteur modulaire (PRM) avancé, une solution renouvelable qui facilitera la production d’énergie propre.

 

Le 23 août dernier, ARC Canada a inauguré ses bureaux récemment agrandis dans le centre-ville de Saint John, marquant le début d’un processus de croissance économique durable au Nouveau-Brunswick. L’entreprise a plus que triplé ses effectifs, invitant plusieurs personnes à revenir à leur province d’origine pour mettre leurs compétences au service du développement de technologies d’ARC Canada. ARC Canada a également mis en place une équipe de conseillers techniques principaux qui pourront apporter des contributions utiles au perfectionnement des connaissances en génie et des compétences des jeunes professionnels de l’entreprise. Cet équilibre entre les jeunes et les spécialistes chevronnés crée une dynamique de mentorat utile et de nouvelles perspectives, une formule gagnante pour mieux attirer et conserver les meilleurs talents.

 

Dans les mois à venir, ARC Canada continuera son travail en entamant la deuxième phase de l’examen de la conception d’un fournisseur (ECF) de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN). Cette activité volontaire préalable à l’autorisation permet de vérifier que la technologie satisfait aux exigences de l’organisme de réglementation nucléaire canadien de premier rang et de cerner tout obstacle à l’autorisation afin de régler les problèmes sans tarder. En outre, ARC Canada poursuit la planification d’une installation de fabrication et d’une chaîne d’approvisionnement au Nouveau-Brunswick, des projets qui viendront s’ajouter à l’infrastructure et aux assises manufacturières existantes. Notre événement sur la chaîne d’approvisionnement aura lieu au printemps 2022; il aidera les participants potentiels à la chaîne d’approvisionnement et les représentants des Premières Nations à comprendre le processus d’admission comme fournisseur qualifié et le processus d’obtention de financement pour faire qualifier les entreprises.

 

Dans nos efforts soutenus visant une base solide, l’information est un facteur clé, et les groupes de travail sur l’énergie propre nous donnent l’occasion de collaborer avec les entreprises d’énergie renouvelable. Nous accordons également une place prioritaire aux consultations publiques et aux discussions ouvertes. Des activités comme la semaine des sciences nucléaires auront lieu à la mi-octobre dans les écoles secondaires, invitant les jeunes à se joindre à la conversation. Les établissements postsecondaires d’éducation supérieure de la province, quant à eux, participent activement aux occasions de recherche et de développement qui leur sont présentées. La participation des collèges communautaires provinciaux jouera un rôle essentiel dans la formation dans les métiers nécessaires à la construction.

 

Ensemble, nous pouvons créer un avenir alimenté à l’énergie propre au Canada. Il est temps d’agir, et la voie à suivre est claire. Joignez-vous à nous!

 

Le mercredi 6 octobre 2021, l’Organization of Canadian Nuclear Industries accueillera ARC Canada pour faire le point sur les progrès réalisés et les étapes à venir. Pour en savoir davantage, inscrivez-vous en cliquant ici :

https://ocni.member365.ca/public/event/details/fc4d703fa00410716a37dfc01e8b56269a1d8753/1.

 

À propos d’ARC Clean Energy Canada

 

ARC Clean Energy Canada inc. (ARC Canada) est une entreprise de technologie axée sur l’énergie propre. Elle est en train de mettre au point l’ARC-100, un petit réacteur modulaire (PRM) avancé qui offre une énergie sans carbone, intrinsèquement sécuritaire, fiable et économique, en plus de traiter les déchets. ARC Canada a établi son siège social à Saint John, au Nouveau-Brunswick, dans le but de promouvoir le développement économique et des entreprises au Canada. ARC Canada envisage la création d’une chaîne d’approvisionnement durable qui sera porteuse de croissance économique, des emplois bien rémunérés dans la chaîne d’approvisionnement et la possibilité pour le Nouveau-Brunswick et le Canada d’être des chefs de file de la technologie des petits réacteurs modulaires.

 

Pour avoir d’autres renseignements, consultez www.arcenergy.co.
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